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Tom Jones: Drogen haben mich nie interessiert

London, 13.03.2016, 07:00 Uhr

GDN - Der britische Popsänger Tom Jones hat sich nach eigenem Bekunden nie für Drogen interessiert; "Ich wollte nichts nehmen,
durch das ich mich komplett anders gefühlt hätte. Na, vielleicht hatte ich auch ein wenig Angst", sagte er der "Welt am Sonntag". 

Mit Alkohol umzugehen habe er dagegen schon jung gelernt. "Man schaut eine Flasche an, weiß wie viel Alkohol drin ist. Wenn man
zu viel trinkt, wird einem schlecht." Alkohol bedeute für ihn auch "einen glamourösen Lebensstil zu pflegen. Das hat mich ziemlich
angezogen, Drogen nicht", sagte Jones.

Bericht online:
https://www.germandailynews.com/bericht-69358/tom-jones-drogen-haben-mich-nie-interessiert.html
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